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Zitat von Faantir Gried 

Dafür wird bei der AIC fleißig über eine Einigung mit der GF diskutiert. Wenigstens
reduzieren sich so die Karten wieder auf zwei runter.

Wo denn das? Ich hatte nur diese eine Diskussion in Astor gesehen, aber dort ist nichts mehr
los.
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